
会議録 

会 議 の 名 称 あま市保健対策推進協議会 

開 催 日 時 令和６年２月２日(金)午後２時００分～午後２時４２分 

開 催 場 所 あま市役所２階 Ｅ会議室 

議 題 
（１）令和５年度保健事業報告について 

（２）令和６年度保健事業計画（案）について 

会 議 資 料 

 

・次第 

・委員名簿 

・令和５年度保健事業報告（資料１） 

・令和６年度保健事業計画（案）（資料２） 

・健康づくり計画、歯と口腔保健計画及び食育推進計画に関する行政の

取組（参考資料 1） 

・保健事業過去５年間の実績（参考資料２） 

   

公開・非公開の別 

(非公開の場合はそ

の理由) 

 公開 

傍 聴 人 の 数 

(公開した場合) 
 ０人 

出 席 委 員 
下方委員、渡辺委員、笹山委員、服部委員、井村委員、谷川委員、 

濱島委員、伊藤委員 

欠 席 委 員 横井委員、山田委員、近藤委員 

事 務 局 
 樋口子ども健康部長、吉川子ども健康部次長兼健康推進課長 

（健康推進課）、各務主幹、加藤主幹、遠藤補佐、橋本補佐、水谷補佐 

会議録(要旨) 

 

１ 市長あいさつ 

    

２ 委員紹介 

  委員名簿のとおり 

 

３ あま市保健対策推進協議会会長及び副会長の選出について 

  会長 下方委員   

  副会長 渡辺委員   



４ 議題  

  （１）令和５年度保健事業報告について（資料１） 

（２）令和６年度保健事業計画（案）について（資料２） 

  ●事務局   

資料１～２により説明 

【質疑応答】 

 ○渡辺委員 

    介護予防の担当課が、健康推進課から高齢福祉課に代わるとのことだが、内容について

の打合せ及び調整等は、全て高齢福祉課と行うのか。 

  ⇒事務局 

    はつらつクラブは、高齢福祉課が主管課になるが、日程や場所、歯科の講話については

従来通り実施し、協力体制で行う。ワクワクからだ教室については健康推進課が主管課と

なる。調整については両課で行う。 

  ○渡辺委員 

     資料１の６ページの妊娠届出時のアンケート結果を見ると、項目１３の「その他」の割

合が 27.5％になっているが、その内訳を教えてほしい。 

   ⇒事務局 

     面接時にあまり多くを語らないなど、メンタルの既往も多くなってきており職員側が気

になった方をその他として挙げている。コロナ関連ではない。 

  ○渡辺委員 

     資料１の２０ページの健康相談は、心の相談が多いとのことだが、具体的な状況を知り

たい。 

   ⇒事務局 

     心の相談者は年々増えており相談回数が１回のみは１３人、２回以上は１６人で、月に 

２～３回相談してくる方もある。 

  ○渡辺委員 

     資料１の２２ページのがん患者アピアランスケア支援事業では補助する費用が上限２

万円となっているが、購入費用として足りているのか。 

   ⇒事務局 

     ウィッグは高額なものが多く全然足りないが、乳房補整具は専用のパッド等でなく、市

販の下着を購入されるため比較的安価で、上限に達しない場合も多い。  

 

 


